

# ART&COS

*Visit us at* stand 703

Category: Lab



Parce que chaque succès naît d'une idée différente et créative ... Le laboratoire Art&Cos est un éco-laboratoire de Recherche & Développement en Cosmétologie innovante. Implanté dans le Sud-Ouest de la France, au cœur des Landes, depuis 2012, le laboratoire Art&Cos accompagne tous les porteurs de projets, en apportant ses compétences à chaque étape du développement de concepts novateurs : de la conception de l'idée à la mise à disposition des produits finis, en passant par la formulation, les exigences réglementaires, le packaging, le design, la production et le conditionnement. Maître artisan, récompensé du Prix de l'Innovation en 2018, l'éco-laboratoire Art&Cos met un point d'honneur à créer dans le respect de l'environnement, en alliant qualité maximale et expertise technique. Dans le respect des normes biologiques (Ecocert/Cosmos), le laboratoire Art&Cos travaille en transparence, dans une démarche d'amélioration continue, en quête perpétuelle de créativité et d'innovation afin de proposer des formules inventives, efficace



As each success starts with a different and creative idea ... Art&Cos is an eco-laboratory of Research & Development for cosmetic innovations. Set up in the South West of France since 2012, Art&Cos laboratory guides all project promoters by bringing its skills to pioneers at each development stage: from idea conception to final delivery of cosmetic products, through formulation, regulatory framework, packaging design, production and packaging. Rewarded by the status of "Maître artisan" and the Prize of Innovation in 2018, Art&Cos eco-laboratory attaches high importance to eco-friendly creation, by reconciling high quality procedures and technical expertise. Transparency, respect of environmental certifications (Ecocert/Cosmos), continual improvement, creativity and innovation are Art&Cos top priorities to offer creative, efficient and respectful formulas to each client.



**Adresse: 961 ROUTE DE LA CHALOSSE 40330 AMOU**  
**Téléphone: 05 58 35 48 15**  
**contact@artcos-laboratoire.fr**